



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年5月30日
文責：校長 梅田 幸博



赤団演舞



白団演舞



低学年



中学年



高学年

本校運動会は、5月24日(土)に予定していましたが、雨のために延期し、翌25日(日)に開催しました。

子どもたちにとっては短い練習期間でしたが、各学年の演技や応援団を中心に、動きが日に日に変わっていく様子を見ていて、とても嬉しくなりました。本番では、各学年の演技を中心に、子どもたちが躍動する姿を目の当たりにすることができて、とても感動しました。

最後の運動会となった6年生は、高学年の徒競走や表現のほか係活動等で全学年のプログラムに関わりました。よく考え、主体的に動くその姿を、うれしく思うとともに頼もしさを感じました。また、5年生も6年生の姿を追いかけるように真剣に動く姿が見られました。さらに1～4年生についても、他の学年の徒競走や表現を盛り上げるように応援する姿が見られ、「みんなで創り上げる運動会に」と感じさせられました。目標でもある「心を一つに 赤団白団最後の1秒まで諦めず 一人一人が全力で頑張る最高の運動会」という子どもたちが掲げたスローガンは、十分に実現できたのではないかと思います。運動会を通して、子どもたちは「自分のために、みんなのために全力を尽くす」という体験をしました。子どもたちの身体的、精神的、社会的な成長につながったと思います。運動会の結果は「白団優勝」となりましたが、成果としては「全員の優勝」だと感じています。

事前の準備から当日のサポートまでお世話になった保護者の皆さん、子どもたちに声援を送っていただいた地域の皆さん、ご協力ありがとうございました。